

## *Presse-Information*

### **Die richtige Auswahl mit dem neuen Online-Konfigurator für die Systemverkabelung für Steuerungen**

(06/25) Der neue Online-Konfigurator für die Systemverkabelung für Steuerungen von Phoenix Contact unterstützt die einfache und schnelle Auswahl einer individuellen Systemverkabelungslösung.

Die intuitive Bedienoberfläche und 3D-Modelle sorgen für eine einfache Handhabung des neuen Tools. Mit wenigen Klicks werden die passenden Lösungskomponenten, bestehend aus Frontadaptern, Systemkabeln und Signalübergabemodulen, selektiert. Eine getroffene Produktauswahl lässt sich unmittelbar als 3D-Modell zur visuellen Rückmeldung darstellen.

Ist die individuelle Systemverkabelungslösung gefunden, wird automatisch eine Lösungs-ID vergeben, die bei Bedarf auf der Webseite wieder aufgerufen werden kann. Die zusätzlich generierte PDF-Datei beschreibt detailliert die Lösungskomponenten und steht zum Download bereit.

**5756** Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst  
Zuordnung angeben

## *Press release*

### **The right choice with the new online configurator for system cabling for controllers**

(06/25) The new online configurator for system cabling for controllers from Phoenix Contact supports the quick and easy selection of a tailored system cabling solution.

The intuitive user interface and 3D models ensure that the new tool is easy to use. With just a few clicks, you can select your solution components consisting of front adapters, system cables, and signal transfer modules. A product selection can be immediately displayed as a 3D model for visual feedback.

Once the individual system cabling solution has been selected, a solution ID is automatically assigned, which can be called up again on the website if required. The PDF file that is also generated describes the solution components in detail and is available for download.

**5756**